

Pour la première fois des représentants du secteur privé cubain participent à la Foire de La Havane



La Havane, 5 novembre (RHC).- Pour la première fois des représentants du secteur privé cubain participent à la Foire de La Havane.

Rubén Valladares, représente le groupe d'imprimeries Ador Graf qui a des échanges avec l'imprimerie Paking Company de New York.

Dans des déclarations à notre station de radio Rubén Valladares a signalé:

« Cette idée a surgi d'une étude que nous avons faites concernant les sacs en plastic qui sont actuellement utilisés dans la majorité des magasins et établissements de notre pays. Leur dégradation prend entre 300 ans et 400 ans. Je crois qu'ils ne sont en rien amiables envers l'environnement . Les sacs que nous produisons ont un effet positif sur l'environnement, ils sont amiables avec lui, ils sont écologiques, biodégradables entre 4 ou 6 mois ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74956-pour-la-premiere-fois-des-representants-du-secteur-prive-cubain-participent-a-la-foire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba